## La Roquebrussanne : l'UIISC7 en démonstration

La présence de l'Unité d'intervention et d'instruction de la sécurité civile en terre roquière n'est pas chose courante. La population ne s'y est d'ailleurs pas trompée, vendredi, en assistant en nombre à la cérémonie de présentation au drapeau des volontaires de l'Armée de Terre, recrutés par l'unité brignolaise en février et mars dernier.

En présence des familles, de cinq maires des communes alentours et des associations patriotiques de la Roquebrussanne, le colonel François Vallette, chef de corps de l'UlISC 7, a d'abord procédé à la revue des troupes.

## Huit sapeurs décorés

Soigneusement orchestrée, la cérémonie s'est poursuivie par la décoration de huit sapeurs ; la remise d'insignes aux jeunes recrues de l'unité, symboles de leur appartenance à l'UIISC 7 et enfin, par la remise de képis - par leurs aînés - aux récents en-

gagés volontaires.
Le tout suivi d'un défilé dans la rue principale du village; d'un dépôt de gerbe au monument aux morts, situé dans le cimetière communal et enfin, d'un vin d'honneur offert par la municipalité. Une belle cérémonie empreinte de solennité. JAMES HUET



Les troupes de la sécurité civile ont offert une cérémonie très appréciée des Roquiers.

(Photo J. H.)